



北海道

北海道知事からのメッセージ

道民の皆様へ

本年9月6日に発生した胆振東部地震では、多くの尊い命が失われ、被災地では今もなお、多数の方々が不自由な生活を送られています。ここに改めて犠牲になられた方々へ深く哀悼の意を表するとともに、被災された皆様に対し心よりお見舞いを申し上げます。

また、地震発生直後には北海道全域において停電が生じ、断水や交通機能の麻痺なども相まって道民生活や経済活動にも大きな支障が生じました。

地震発生から十日余りが経過しましたが、被災地域では、住民の皆様、関係機関、ボランティアの方々の懸命のご尽力により、復旧・復興に向けた取組が進められています。道としても、被災された皆様が一日も早く安心した生活が送れるよう総力を挙げて取り組んでまいります。

一方、被災地域以外の大部分の地域では、生活インフラや交通機能も日常生活に支障のない程度にまで回復してきており、今後は、一日も早く本来の活気ある北海道を取り戻していくかなくてはなりません。

このためには、道民の皆様一人一人が過度に萎縮せず、普段どおりの心豊かな生活を送っていただくことが何より大切です。また、こうしたことが、北海道経済の好循環を生み出し、被災地の早期の復興にも寄与するものと考えております。

北海道は、これから本格的な秋の行楽シーズンを迎えます。皆様におかれでは、旅行やレジャーを通じ、道内各地の新鮮な食材、色鮮やかな山河の風景など本道の魅力を存分にご堪能いただき、ご自身はもとよりご家族や職場の皆様とともに、銳気を養っていただくことを心より願っております。

2018年9月

北海道知事 高橋 はるみ

裏面には、「北海道旅行の安全情報」を掲載していますので、是非ご覧ください！



道内観光をお考えの皆様へ

～安心で快適な旅の情報をお届けします～

北海道では、9月6日に発生した胆振東部地震により、ライフラインや交通網が一時的に不安定な状態となりましたが、現在は、旅行される方の移動や滞在に支障がない程度にまで回復していますので、安心して旅をお楽しみいただけます。

宿泊施設



震源地周辺の一部を除き、道内ほぼ全ての地域で通常営業を行っており、安心して滞在いただけます。

公共交通機関



〔鉄道〕

北海道新幹線及び主要幹線については全て通常どおり運行していますが、一部路線で減便・運休している区間もあります。

〔路線バス・都市間バス〕

震源地周辺の一部を除き、道内全ての路線で通常どおり運行しています。

〔高速道路〕

震災の影響により不通になっている区間は、現在ありません。

航空路線



〔道内路線〕

全便通常どおり運航しています。

〔国内路線〕

全便通常どおり運航しています。

〔国際路線〕

一部路線で運休・減便していますが、ほぼ全ての路線が運航しています。

飲食店

コンビニ



一部の商品の不足も解消しつつあり、道内ほぼ全ての地域で、通常どおり営業しています。

ライフライン



〔水道・ガス〕

被災地の一部を除き、ほぼ全ての地域で支障なく使用できます。

〔電気〕

自主的な節電の取り組みが行われておりますが、宿泊施設や観光施設で、支障が生じる状況ではありません。